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III SETTORE –SERVIZI ALLA CITTA ED ALLE IMPRESE

Verbale n. 112 del 17/06/2025
 
L’anno 2025, il giorno 17 del mese di giugno    alle ore 09,15 presso       la sede della 
commissione, nell’ufficio adiacente l’Aula Consiliare, si è riunita la 2° Commissione 
Consiliare “Industria, Commercio, Pesca, Artigianato, Lavoro e Cooperazione e 
Sviluppo Economico” per discutere sui seguenti punti all’o.d.g.

1. Lettura Verbale della seduta precedente
2.Regolamento Comunale per la disciplina delle attività di autoservizio pubblico non 
di linea
3.Regolamento Mercatini di Natale
4.Varie ed eventuali
 
Risultano presenti:               
  
● Giacalone Francesco sostituito da Russo Antonio ore 09:05
● D’Alfio Arianna ore 09:15
● Grillo Valentina assente
● Calcara Francesca ore 09:05
● Iacono Giovanni sostituito da Bonanno Giuseppe ore 09:05
● Reina Michele sostituito da Coronetta Antonella ore 09:15
● Foggia Francesco sostituito da Pietro Marino ore 09:05

Alle ore 09:05 il consigliere Marino, quale consigliere anziano, constatata la presenza
dei componenti della Commissione,      apre e      dichiara valida la    seduta passando 
immediatamente alla trattazione del 1° punto all’O.d.G.. 
Il consigliere dà lettura del      verbale della     seduta precedente che viene approvato 
all’unanimità dei presenti.
Alle ore 09:15 entra il consigliere D’Alfio che assume la presidenza della seduta.

Nell’ambito del punto    “Varie ed eventuali” la commissione apre discussione 
generale sulla vecchia nave    trainata in porto:        diventerà luxury yacht restaurant.
Si tratta di un’imbarcazione di proprietà di un investitore che ha deciso di puntare su 
Mazara del Vallo per la realizzazione del suo progetto.

La nave sarà oggetto di un’importante opera di      ristrutturazione nei prossimi 
mesi. Il progetto, che prevede un investimento di diversi milioni di euro, coinvolgerà 
maestranze locali, e la nave verrà trasformata in un mega yacht di lusso e anche in un 
ristorante galleggiante. Una volta completati i lavori, l’imbarcazione sarà portata dal 



proprietario in una località turistica di alto livello, contribuendo a un progetto di 
valorizzazione e innovazione nel settore nautico.
La commissione guarda con assoluto favore alle nuove   opportunità       di sviluppo 
economico che si stanno aprendo nella nostra città. La cantieristica,   se valorizzata, 
potrebbe rappresentare un grande volano  economico capace di ripensare anche la 
realtà economica e produttiva della città. Stante le problematiche ormai ataviche del 
settore pesca, guardare ad altri indotti potrebbe rappresentare davvero una nuova 
opportunità di crescita per gli imprenditori locali e per la città tutta. 

La connessione evidenzia come sia necessario procedere con urgenza 
all’escavazione del porto canale per consentire il n agile accesso delle imbarcazioni. 

La commissione si riserva di scrivere una nota affinché     si   renda      noto il 
cronoprogramma della prossima escavazione già annunciata dalla regione.
Alle ore 10:05 viene chiusa la seduta.

La commissione,   come da calendario concordato, si riunirà nella giornata del 
17 giugno alle ore 09:00.
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